Sepem Industries

Accueil / BBI / Organismes professionnels

Vers l'industrie du futur

Les salons Sepem Industries, qui depuis leur création en 2007 n'ont cessé de croître en fréquentation, connaissent depuis quelques éditions une importante mutation dans les savoir-faire des exposants. D'une offre complète proposée dès les premières éditions dans les métiers de la maintenance et de la production, ces manifestations s'étoffent depuis dans les métiers les plus technologiques pour accueillir de nombreux exposants dans des secteurs comme le lean management, les automatismes, la métrologie, la robotique et plus généralement, l'industrie 4.0. Cette évolution de l'offre était nettement perceptible lors de la cinquième édition angevine du salon avec un impact positif sur son intérêt ; ce Sepem Industries, qui fermait ses portes le 12 octobre dernier, a attiré près de 5 000 visiteurs (affluence en hausse de 10%) venus rencontrer les 501 exposants présents.

Notons par ailleurs que le Sepem Industries d'Avignon a vu sa programmation changée en passant d'avril à fin septembre 2018 et que celui de Toulouse est à l'inverse avancé à fin mars, devenant ainsi l'unique rendez-vous industriel du premier semestre dans le sud-ouest.